'Saffron Freres'

Publication/Creation

1912

Persistent URL

https://wellcomecollection.org/works/y44nfg4c

License and attribution

You have permission to make copies of this work under a Creative Commons, Attribution, Non-commercial license.

Non-commercial use includes private study, academic research, teaching, and other activities that are not primarily intended for, or directed towards, commercial advantage or private monetary compensation. See the Legal Code for further information.

Image source should be attributed as specified in the full catalogue record. If no source is given the image should be attributed to Wellcome Collection.



Dear Sirs,

We shall be pleased if you will sned us the following items from your tist catalogue just received.

56150 Barra. 57155 Bonnart. 57161 Catalogue. 57174 Dictionnaire botanique. 57179 Franco. 57190 Le Blanc. 57192 Le Dran.

57193 Leboy. 57199 Mittie. 57203 Noel, 57205 Parmentier.

57206 Patin. 57208 pierre divine. 57209 Pigray.

57216 Recettes de medicine. 57219 Roux. 57220 Roux.

57227 Vander Wiel. 57228. Verduc.

We enclose our card, and hope to do further business with you. On receipt of the books we will forward you a bank-draft for the amount. We presume you will allow us the usual trade discount.

Faithfully yours,

E & CO.

MM. Saffory freres.

73 Grande Rue.

Le Pre Saint.Gervais. (Seine)

pres. Paris.

Newman St.

le 9 fevrier 1912.

Messieurs,

Nous avens plaisir de vous envoyer ci-inclus un mandat de poste au valeur de Francs 25, en palement de la compte ci-inclus.

Nous veus serons très obligés si vous voulez nous envoyer une quittance pour ce montant aussitôt qu'il vous convient.

Veuillez agreer, Messieurs, nos salutations dis-

E. &. Co.

MM. Saffroy Frères Succrs.,

73, Grande Rue - Villa 23,

Au Pré Saint-Gervais (Seine),

France.

64 to

. Newman St. le 26 mars 1912. Messieurs. Nous avons recu votre catalogue No. 66, Mars, 1912, et nous vous serons très obligés si vous voulez nous envoyer les livres suivants:-Fragments sur la pharmacie. 57906. 57907. Héroard (Jean). Magnétisme. Recherches, etc. 57911. 57912. Petit traité en latin. 57913. Recettes médicales. 57914. Certificat de pharmacien. 57915. Brevet de Sage-femme. 57916. Diplôme de Docteur en médecine. 57917. Yvan. Rouelle (Jean Nicolas). 57920. Nous vous serons très obligés si vous voulez bien nous enseigner des anciens manuscrits axant de médecine ou de science avant qu'elles soient cataloguées. En vous remerciant d'avance, veuillez agréer, Messieurs, nos salutations les plus distinguées. E. &. Co. MM. Saffroy Freres, Le Pré St. Gervais (Seine).

* DOCUMENTS IMPRIMÉS & MANUSCRITS

LIBRAIRIE A. SAFFROY

ARCHIVES NOBILIAIRES

PORTRAITS

EX-LIBRIS

VUES, SCEAUX CARTES & PLANS SAFFROY FRERES Succes 73, Grande Rue - Villa 23 au PRÉ SAINT-GERVAIS (Seine)

ACHAT DE LIVRES AUTOGRAPHES, etc. au comptant

doit

	· feel or was		dou
	Le Pré St-Gervais, le 27 mars 1912_		
			-
57911	magnétime.	8	/
912	Petit traite	10	1
916	Diplorue de miderin		,
7.		3	~
	Phosphore	-3	V
	Couchnission permanente	4	V
	Cadet de Vaus	8	V
	notice bibliographique.	1/2	14
	Gragment /x111/e	10	na
	tofciële philotechnique		New .
		6	V
	Brevet allement	5	~
	Ordonnances 115 p.	10	V
	Entre de réception	10	/
	nomination	10	
	Certificat officier de Santé		V ,
	conficat officier de dante	10	V
	port	090	
		1	
		76 40	
	Dreit 10/0	1740	
	1	The same of the sa	
		69.0	
			1

Branslation.

Newman St.

1st April 1912.

Dear Sirs,

Many thanks for sending the parcel of manuscript, diplomas, public notices, etc. We shall be pleased to keep thirteen of the items, and are only returning to you "Fragment d'un manuscrit latin, XIIIe siecle." at ten francs. The total amount according to your invoice of the items we have retained is Francs 76.40, and, deducting ton per cent discount, makes us indebted to you Sixty-nine france, for which we enclose a money order.

As we alwayshave customers for items of this character, we shall be gla if you will always report to us or send direct on approval, any items in the way of MSS, on medicine, chemistry, pharmacy, botany, diplomas of medicine, pharmacy, surgery, sage-femmes, or any public documents connected with health, sorcery, or witchcraft.

We should much have liked to have purchased No. 57909, Sorcier, Document, 1492, which you have in your catalogue 66, and if the purchaser would be willing to accept a good profit on the price he bought, and you could buy it back from him again, we should be willing to make a good price for this item, if you will kindly letus know. Kindly let us have a receipt for the enclosed, at your early convenience, and oblige, etc.

le 1 avril 1912.

Messieurs,

Nous désirons de vous remarcier pour nous avoir envoyé

les manuscrits, diplômez, certificats, etc. Nous serons contents d'acheter treize des quatorze articles, et nous vous
retournons seulement "Fragment d'un maniscrit latin, XIIIe
siècle," au valeur de dix francs. Après que nous aurons
déduit ce montant et aussi 10% de remise de votre compte, nous
vous débiterons soixante neur francs, pour lequel nous vous
envoyons ci-inclus un mandat de poste. Veuillez signer et
nous renvoyer la quittance ci-inclus aussitôt qu'il vous
convient.

Nous avons toujours des clients pour objets de ce genre, et ainsi nous vous serons très obligés si vous voulez nous renseigner ou nous envoyer pour inspection quelques manuscrits de médecine, chimique, pharmacie, botanique, des diplômes de médecine, pharmacie, chirurgie, sage-femmes, ou des documents publiques re réferant à la santé, ou à la sorcerie.

Nous aurons bien voulu acheter no.57909, Sorciers, Document, 1492, dans votre catalogue 66, et, si l'acheteur voudrait en profiter sur le prix d'achat, et si vous pourriez le reprendre, nous serions bien disposés de l'acheter d'un bon prix.

Veuillez agréer, Messieurs, nos salutations très distinguées.

E. a. Co.

THE THE MEDICAL PROPERTY OF THE PROPERTY OF TH

pwn observations of the vegetable drugs that go to form the armamentarium of the English physician of to-day.

WOLLY TOP

principle of the state of the s

Translation.

3rd April 1912.

Dear Sirs,

Enclosed please find the receipt for which you asked. The documents on sorcery were acquired by a collector who does not wish to part with them at any price.

We are sending you a large parcel of documents, autographs, etc., and in connection with medicine, surgery. We think you will find many that will be suitable for your collection.

We are, etc.,

(Signed) SAFFROY FRERES.

LIBRAIRIE-ANCIENNE & MODERNE SAFFROY FRÈRES

73, Grande Rue, Villa nº 23 au PRÉ SAINT-GERVAIS

près PARIS (Seine)

DOCUMENTS IMPRIMÉS & MANUSCRITS

l'Histoire de France, la Noblesse, les Provinces, les Beaux-Arts, la Littérature, etc.

HUTOGRAPHES VUES — PORTRAITS EX-LIBRIS

CARTES GÉOGRAPHIQUES

Catalogue Périodique

ACHAT DE LIVRES ET DE BIBLIOTHÉQUES HUTOGRAPHES, ESTAMPES, etc.

au comptant

Adresse Télégraphique SAFFROY, LE PRÉ-SAINT-GERVAIS (Seine)



45.30 /2.

Le Pré St-Gervais, le 3 avril 1912

RECEIVED.

16 APR 1912

Montreuer,

Inclut le rece demandé. e document sur les someiers a l'hé acquis par con collectionnews que ne veut le ce'der aucun prix. nous would envoyour un fort dossiers de documents, autograppes etc. concernant la me decine, la chirurgie nous falusous que vous trouberes beaucoup de préces pour vos collections, Receiel, Montieur, nos conflikes been distriquees. Levoy pieres

Translation.

Newman St.

16th April 1912.

"I Dear Sing, "" Devisor " Cort. A. It amps" . Intersoy . Intersor to wise

We desire to than k you for sending us the parcel of historical documents on approval, and we have retained twenty-five, amounting to Francs 49, less discount francs 4.80, with the addition of Francs 2.10 for the postage, making in all the net amount of Francs 45.30, for which we enclose a money order.

We shall be pleased always to consider any other early historical doouments which you may come across, also any manuscripts on medical or surgical subjects, as mentioned before.

We are, etc.

E. a. Co.

MM. Saffroy.

contents d'en achêter vingt-cinq, au valeur de Francs 48; nous avons deduit le montant de la remise, Francs 4.80, et ajouté les frais de port, c'est à dire, Fr. 2.10, et nous vous envoyons oi-inclus un mandat de poste su valeur de Francs 45.30.

Nous serons toujours contents à examiner quelques documents ou manuscrits concernant la médecine et la chirurgie, que vous voulez bien nous envoyer.

Veuillez nous envoyer unequittance pour le montant ci-inclus.

Veuillez agréer, Messieurs, nos salutations les plus distinguées.

E. a. Co.

20.30

MM. Saffroy Frères, Le Pré Saint-Gervais, Seine. France.

le 20 mai 1912.

Messieurs,

Nous avons recu votre catalogue No. 67, Mai, 1912, et nous vous serons très obligés si vous voulez nous envoyer les medailles suivantes:-

59354. Ordre du St. Esprit. 59369. Médecine. 59370. Médecine.

59371. Lyon. 59372. Pharmacie. 59373. Produits.

59374. Pharmacie. 59375. Pharmacien.

Veuillez nous envoyer aussi No. 50275, Pasteur, dans la même catalogue.

Nous sommes toujours prêts à acheter des objets quelconques concernant Pasteur, si vous en trouv ez.

Veuillez nous envoyer les objets par paquet postale racommandé, et agréer, Messieurs, nos salutations les plus distinguées.

E. &. Co.

MM. Saffroy Frères, Le Pré Saint-Gervais, Seine. France.

• DOCUMENTS
IMPRIMÉS & MANUSCRITS

LIBRAIRIE A. SAFFROY

ARCHIVES NOBILIAIRES

PORTRAITS

IMPRIMES & MANUSCRITS

EX-LIBRIS

VUES, SCEAUX CARTES & PLANS SAFFROY FRÈRES Succes

73, Grande Rue - Villa 23 au PRÉ SAINT-GERVAIS (Seine) ACHAT DE LIVRES AUTOGRAPHES, etc. au comptant

Monsieur Epwort & Cie

doit

		2. W.		
	Le Pré St-Gervais, le	21 Mai 1912	_	
59 371	Lyon		6	
2	Thamasie		10	
-3	Produit pharmac	en hieres	6	
- 4	Pharmaciens	7.00	6 X	vetro
- 5	Pharmaciens		7	
58718	Collège de pharmacie 1	778 Cog & sepent	8	return
2:	19	· Louis X VI	8	
58719	apothicaires	-	10	
			61	47
		10%	6 10	13
			55 90	42,40
		port sede	140	43 40
5935H-36	9-370 Vendus		(Z 20	7
F. N. 83	Prière de rappeler ce numéro en payar	nt.	1/0	57.30
				//

2 Dec. 1912.

Saffrov Freres.

73. Grande rue. Villa No. 23.

Le Pre Saint Cervais (Seine).

Pres Paris. .

Dear Sirs.

Please send us the following items from your catalogue just to hand:-

No. 60046 diplome de licencie

60047 Sentence du parlement de Rouen

60048 Commission de chirurgien

60049 Brevet de chirurgien en chef

On receipt of these we will write to you immediately if we keep the same.

Thanking you in anticipation.

(Signed) C.J.S. Thomoson.

2 Bentick House le 23 Dec. 1912. Messieurs, Nous vous remercions de nous envoyer le paquet des documents de pharmacie et de medecine. Nous avons garde tous avec l'exception de trois que nous retournons ci-inclus, un a prix de 50 centimes, un a prix de 4 france, et deux a prix de 5 francs chacun. En faisant une remise du total de votre facture, port de lettre compris, et faisant aussi une remise de dix pour cent le resultat est 69.50 francs. Nous vous envoyons ci-inclus un mandat pour cette somme. Veuillez signer la recette et retourner le plus tot possible. Agreez, Messieurs, l'expression de nos meilleurs sentiments. E. & Co MM. Saffroy Freres, 73 grande Rue - Villa 23, Pre Saint-Gervais.

Translation of letter to Saffroy.

Dear Sirs,

Thanks for sending the parcel of documents of pharmacy and medicine.

We have kept all but three which we return herewith i.e. three one at 50 centimes and two at 5 francs each amounting to 10.50 frcs. Deducting this from the total amount of your invoice including postage but deducting 10% a lso the amount left is 66 frcs for which we enclose a money order.

Kindly sign enclosed receipt and return to us at your earliest convenience.

Faithfully yours.

E. & Co.

LIVRES - AUTOGRAPHES - ESTAMPES P

DOCUMENTS
IMPRIMÉS & MANUSCRITS

SAFFROY Frères

EX-LIBRIS

VUES, SCEAUX

CARTES & PLANS

73, Grande Rue - Villa 23

au PRÉ SAINT-GERVAIS (Seine)

ARCHIVES NOBILIAIRES

PORTRAITS

ACHAT DE LIVRES AUTOGRAPHES, etc.

au comptant

Month & C:

doit

11.50	22	Le Pré St-Ge	50 -	Dec. 1912_	50	
3,	3	,	1			
8	4	.,	2			
5	3 2003	in pour	15.,	2 v Am	10	_
3	1		3,			-
5	1 9.	plone	8 5 .,			
4	1 Destrue	tion des puna	ises 4 ,			
25	1 these	de pharma	acie 25			
71.50				port rec	120	
73,70	<u></u>	10h 10s	10%			
FX Nº 281	Prière de	rappeler ce nui	méro en payant.	Our		